



大矢 紀

第1310回 例会記録 2020年6月19日(金) S.A.A委員長 鈴木 豊成

【点鐘】 親松 明 会長



【例会場】 琴平会館

【S.A.A.】 青戸 慶太 委員

【ソング】 ロータリーソング
『我等の生業』

【ゲスト・ビジター紹介】

◆森田 大 さん

(ロータリー財団
グローバル奨学生)(左)森田大さん
(右)黒木啓太郎会員
(カウンセラー)

【例会当日誕生日のお祝い】

森 茂則 親睦委員長



大野勉会員メッセージ「今日で70歳になりました。我が家は6月に誕生日の家族が多いのですが、私のお祝いはロータリークラブしかありません。本日は有難うございました。」

【臨時理事役員会報告】

親松 明 会長

※新型コロナ感染予防用品寄贈について

【承認】

寄贈物資:消毒用エタノール 224本 & スプレーボトル 20本

寄贈先:柿生小学校 112本 東柿生小学校 112本

金額:288,136円(特別会計より拠出) ※後日お届けする。



【会長報告】

親松 明 会長

- ガバナー事務所より、地区取り寄せのフェイスシールド、追加申込受付の案内が届く。
- R米山記念奨学会より、“ハイライトよねやま”発行の連絡。
- 2020-21年度 理事役員決定のお知らせが届く。
- 川崎西RC/川崎西北RC/川崎高津南RC/川崎RC/川崎南RC/川崎大師RC/川崎マリーンRC/川崎中央RC/川崎中RC/川崎とどろきRC/川崎高津RC
- “社会を明るくする運動”麻生区推進委員会より、委員会開催は書面表決にて行う旨の連絡が届く。

【幹事報告】 宇津木 茂夫 幹事

【お知らせ】

4月24日タウンニュースに掲載された木村会員の記事を、会報に載せてありますのでご覧ください。



【出席委員会】 宇津木 茂夫 幹事

例会	会員	出席	欠席	修正	出席率
1310回	31	21	10	0	67.4%
1309回	31	22	9	5	87.1%
1308回	31	20	11	1	67.7%

第1311回例会 6月26日(金) 最終例会(夜会18:00~) ホテルモリノ

第1312回例会 7月3日(金) 定例理事会、就任挨拶 ホテルモリノ

第1313回例会 7月10日(金) 就任挨拶 ホテルモリノ

[例会日] 第1・2金曜日 12:30~13:30 [例会場] ホテルモリノ新百合丘7F TEL: 044-953-5111

[例会日] 第3・4金曜日 12:30~13:30 [例会場] 百合ヶ丘カントリー倶楽部2F TEL: 044-966-1300

※第5金曜日 休会または移動例会、他 連絡先: 川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL: 044-951-1322

【ニコニコ委員会】

山上 剛史 委員

	第 1310 回(件数)	合 計
ニコニコ	17 件	¥18,000

◇親松明会長【あと1回。残念です】

◇大野勉会員【本日 古希になりました】

◇志村幸男会員【本日はようこそ琴平会館へ】

◇鈴木憲治会員【本格的梅雨になりました】

◇長瀬敏之会員【お久しぶり】

◇宇津木茂夫幹事 ◇青戸慶太会員



◇梅澤馨会員 ◇梶俊夫会員 ◇木村良三会員

◇鈴木昭弘会員 ◇鈴木豊成会員 ◇中山隆弘会員

◇森茂則会員 ◇森啓伊会員 ◇山上剛史会員

◇蓬田忠会員 以上、ご協力ありがとうございました。

【ロータリー財団委員会】

黒木 啓太郎 委員

	第 1310 回(件数)	合 計
R . 財 団	7 件	¥35,800

◇親松明会長【森田大君 ガンバッテ下さい】

◇大野勉会員【今年度あと10日です】

◇黒木啓太郎会員【みんなで森田大さんを応援しましょう】

◇梶俊夫会員 ◇川崎航会員 ◇木村良三会員

◇鈴木豊成会員 ご協力有難うございました。

【米山記念奨学委員会】

木村 良三 委員長

	第 1310 回(件数)	合 計
米山記念奨学	7 件	¥27,000

◇大野勉会員

【今夜は横浜キャメロットジャパンで米山学友委員会です】

◇親松明会長 ◇梶俊夫会員 ◇木村良三会員

ご協力有難うございました。

【森田大さんご紹介】カウンセラー:黒木 啓太郎 国際奉仕委員長

先週の例会で簡単にご紹介しましたが、本日の例会に出席していただきましたので、留学して勉強される内容などはご本人から説明して頂こうと思います。



ロータリー財団 グローバル奨学生

森田大さん ご挨拶

初めまして、森田大と申します。本日はやっと皆さんにお話することができ、嬉しく思います。私は3人兄弟の次男として世田谷区で生まれ、賑やかな家族でした。父が銀行員だったので、小さい頃から転勤族で、日本や海外などあちこちで過ごしました。今は新百合ヶ丘にあります。

中学高校は南武線の谷保にある桐邦学園という学校に通学

していました。大学は西東京にある東京農工大学で、獣医師になる勉強をし、獣医師資格をとりました。

その後、ペット関連の会社に就職しましたが、発展途上国に関わる仕事をしたいと思い、インドにある野村総合研究所のインド支店に転職しました。



現地で3年間、日本の製薬会社や医療機器の会社や商社等のサポートなどをしていました。

インドではデリーという大都市にいましたが、プロジェクトでコンサルタントとして各地へ出向く機会があり、新しいビジネスチャンスを模索していました。しかし中長期的には経済支援はその国を発展させることになりますが、現実、貧しい人達を相手にすることはビジネスとして成り立たず、もう少し直接的に支援をしたいと思うようになりました。

今回留学する大学は、アメリカのジョンズ・ホプキンズ大学で、公衆衛生を学ぼうと思いました。人々医学のバックグラウンドはありますので、それを活用しながら伝染病対策の研究をやっていけたらと思います。

大学に合格した時は誰も知らなくて、今回のコロナのことで、伝染病のことが話題にあがるようになりました。

公衆衛生とは医学と対照的に語られることが多い学問です。

医学は基本的には人の個体を扱う学問ですが、公衆衛生は人を群で考えます。

インドで見てきた途上国の人々の底上げを考えると、そこに住む方々の健康状態をどうしたら底上げできるか、ということを学びたいと思います。

本来でしたら6月中頃に渡米し、大学で勉強する予定でしたが、コロナのことで最初の学期は、オンラインで授業を受けています。今の予定は2学期を日本で勉強し、8月中旬に渡米、9月から大学に通う予定です。

ロータリーの6つの重点分野の中で、私が勉強していきたいのは『疾病予防と治療』の分野です。伝染病の予防と管理に関してしっかりと学び、卒業後は、WHO やスイスにあるワクチンに関する団体などで働いて貢献していきたいと思います。

※アメリカではメリーランド州ボルチモアの 7620 地区のクラブが受入

【四つのテスト】黒木 啓太郎会員【点 鐘】親松 明 会長

【会報委員会】◇文責:黒木啓太郎委員 ◇写真:木村良三委員

